LE BIEN PUBLIC

Nuits-Saint-Georges : le concert du club du Renouveau

le 11/05/2013 à 05:00 Vu 63 fois



Une merveilleuse parenthèse pour les pensionnaires de la maison de retraite de l'hôpital . Photo Michel Donaty

Le beau temps de dimanche a privé le concert du club du Renouveau d'une partie de ses spectateurs. Dommage, car Jocelyne Finck, la présidente, avait pour la première fois convié d'autres groupes musicaux : des enfants, Mini-Voices, Les Voix-Si Voix-La et les résidants de l'hôpital dont la joie faisait plaisir à voir. La chorale du Renouveau s'est produite en deuxième partie. Les chants variés ont été apprécié